



Alessandro Galas Motto ist:

**‘Die Musik ist ein Instrument der Liebe, sie ist ein Weg um das Herz zu öffnen.
Wenn du mit Liebe singst, schreibst und komponierst, wirst du Herzen berühren.’**

Weiter träumen, weiter kämpfen und niemals aufgeben - das ist die Message von Alessandro Galas erster Single ‘Sigue Luchando’ und gleichzeitig beschreibt es den persönlichen Werdegang des Musikers.

Geboren in 1986 in Paraguay als jüngster Sohn einer paraguayischen Mutter und eines deutschen Vaters, entwickelte von frühester Kindheit an eine tiefe Leidenschaft für die Musik. 2006 kam er auf Besuch nach Hamburg und blieb dort, wo er im Laufe der Jahre

von verschiedenen Mentoren in der lateinamerikanischen Musikwelt lernte.

2011 begann er sein Studium an der Deutschen Pop Akademie und erhielt 2013 sein Diplom als Arrangeur, Komponist und Künstlerischer Produzent. 2014 schloss er die Ausbildung als Audiofachkraft und Mastering Engineer ab. Seine Leidenschaft für den Gesang wurde immer größer und er nahm Unterricht bei Professoren der Musikhochschule in Hamburg. Nach 2 Jahren gab er sein erstes Konzert als 'Alessandro Galas' in Hamburg.

2017 erhielt er seinen Abschluss als Musikproduzent an der Deutsche Pop Akademie. 2018 veröffentlichte er seine ersten 2 Singles, welche ihm jeweils eine Auszeichnung als 'Bester lateinamerikanischer Vertreter für Urban Music in Deutschland und Europa' in Venezuela und Argentinien einbrachten.

2020 entdeckte er seine Leidenschaft für die Filmkunst und arbeitete als Komparsen bei Werbung-Produktionen, Serien und Filmen, (Xiaomi, Jägermeister, Rewe, Even Closer, Großstadtrevier).

2022 bekam er seine erste Hauptrolle in der Serie 'Das Strafgericht' und viele andere.

2022 wurde er von einem mexikanischen Radiosender als einer der besten Rock- und Alternative-Künstler in Spanisch ausgezeichnet.

Dieses Jahr 2023 ist er 8-mal für 'The International Red Carpet Awards' nominiert.

Alessandro steht heute für die Verknüpfung traditioneller Musik aus seiner südamerikanischen Heimat mit deutsch-spanischen Texten und Kompositionen mit einer ganz persönlichen Note. Sein Ziel ist es, Europa mit seiner Musik zu erobern und Herzen zu berühren. Bald wird er sein erstes Lied auf Deutsch/Spanisch 'Baila conmigo/Tanz mit mir' veröffentlichen.

ALESSANDRO GALAS